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REQUERIMENTO N.º 277/2013.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que o Executivo Municipal esclareça, através da Secretaria Municipal 

Competente, se a Prefeitura realizará a formatura dos alunos da 8ª séries das 

Escolas Municipais, no Ginásio Caio Pompeu de Toledo (Azulão). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A formatura dos alunos das escolas Municipais é um evento muito 

importante para esses adolescentes que estão concluindo o ensino fundamental e 

passando para uma nova fase da vida. Esse evento por muitos anos ocorreu no 

Ginásio Caio Pompeu de Toledo, mais conhecido como “Azulão”, evento este que 

contava com todas as escolas de nosso Município e com grande quantidade de 

público. 

Os alunos e familiares estão preocupados com a possibilidade de 

não ser realizado o evento no Azulão, pois há vários rumores de que as formaturas 

vão ser realizadas nas próprias escolas onde eles estudam. E os alunos e Familiares 

solicitam que o evento seja realizado no Ginásio, por considerar que é o local com 

melhor estrutura e capacidade para atender melhor a todos.  

Para evitar maiores prejuízos à nossa cidade e aos alunos, é 

necessário que a Prefeitura encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência, 

as informações e resposta sobre essa situação. 

Gabinete do Vereador, 04 de novembro de 2013. 

AS.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 d novembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO ETO 

Presidente 
 


